

**Das war die GreenCHALLENGE 2022 des Europa Büros  
der Bildungsdirektion für Wien:**

**Hier geht's zum Video** 

**Ein großes DANKE an alle Teilnehmer:innen  
für die engagierten Aktionen für ein grüneres Europa!**

Endlich war es soweit – nach einer zweiteiligen Bewertungsphase erhielten die TOP TEN Beiträge ihre grünen Preise noch rechtzeitig vor Weihnachten.

Eine Jury von Nachhaltigkeitsexpert:innen prämierte zusätzlich die besten Aktionen und überreichte im Rahmen eines Schulbesuchs feierlich die Gutscheine für tolle Workshops und Exkursionen.

**Mehr als 3500 Schüler:innen aus 142 Klassen haben sich beteiligt –  
wir gratulieren den Gewinner:innen!**

1. Platz:

- Volksschule Knöllgasse mit dem Videobeitrag über ihren „Earth Day“ 

2. Platz, ex aequo:

- 3C der Volksschule Laimäckergasse mit dem Projekt „Vertikaler Gemüsegarten“ 
- 4A der Volksschule Kleistgasse mit einer Aufklärungsbroschüre zum Klimawandel 
  - Klasse Unverbindliche Übung „Natur auf der Spur“, Schulzentrum Steinbrechergasse mit ihrem Videobeitrag „Unterricht zur Lebensmittelverschwendung“ 

3. Platz:

- 3C der Volksschule Herbststraße mit grünen Tipps für coole Kids 😊 

**Das Europa Büro der Bildungsdirektion für Wien bedankt sich bei der Jury:**

- Stadt Wien – Europäische Angelegenheiten: Abteilungsleiter Mag. Martin Pospischill
- Stadt Wien – Klima, Forst- und Landwirtschaftsbetrieb: Dipl.-Ing.<sup>in</sup> Susanne Leputsch
- Bio Forschung Austria: Dr.<sup>in</sup> Eva Erhart, Katrin Fuchs BSc, Katharina Sandler MSc, Katharina Zenz MSc

... sowie bei den zahlreichen Sponsor:innen!

